
  

 

 

令和４年第９回（９月）袖ケ浦市教育委員会定例会議事録 

 

 

１ 開催日時  令和４年９月２８日（水）       午後３時１０分開会 

                           午後４時０５分閉会 

 

２ 開催場所  袖ケ浦市役所 旧館３階大会議室 

 

３ 出席者   

教育長 御園 朋夫 教育長職務代理者 山口 修 

委 員 多田 正行 委 員 髙野 隆晃 

委 員 中村 伸子 

 （欠席委員） なし 

 

４ 出席職員 

    

教育部長 小阪 潤一郎 
教育部次長 

（教育総務課長） 
渡邊 弘 

教育部参事 

（生涯学習課長） 
高浦 正充 スポーツ振興課長 鈴木 靖彦 

学校教育課副参事 磯部 正史 教育総務課副参事 竹川 義治 

教育総務課総務庶 

務班長 
君塚 和枝 

 

５ 傍聴定員と傍聴人数 

傍聴定員 ５人 

傍聴人数 ０人 

 

６ 議 題 

日程第１ 前回会議録の承認について 

 

日程第２ 今回会議録署名人の選出について 

 

日程第３ 教育長・教育部長報告 

 

日程第４ 議案 



  

 

 

議案第１号   令和４年度袖ケ浦市教育委員会表彰について 

 

日程第５ 報告 

報告第１号     令和５年度千葉県教育予算及び人事に関する要望書に 

ついて（千葉県市町村教育委員会連絡協議会･千葉県 

都市教育長協議会・千葉県町村教育長協議会の連名に 

よる要望）               

 

日程第６ その他報告 

（１）令和４年第４回（９月招集）袖ケ浦市議会の報告について                      

 

 

７ 議 事 

   日程第１ 前回会議録の承認について 

 

（教育長） 

   令和４年第８回袖ケ浦市教育委員会定例会の会議録の承認について、賛成の挙  

手を求めます。 

 

（教育長） 

   全員一致で承認されました。 

 

 

日程第２ 今回会議録署名人の選出について 

（教育長） 

多田正行教育委員を指名します。 

 

 

日程第３ 教育長・教育部長報告 

（教育長） 

   ALL FOR CHIBA 千葉ロッテマリーンズ（９月２日）、千葉県少年野球友遊ボール大

会（９月３日）、中川小学校教育長訪問（９月６日）、ゼロフェス２０２２（社会人ア

メリカンフットボール公式戦）（９月１０日）に出席しました。 

 

 

日程第５ 報告 

（教育長） 

報告第１号について事務局の説明を求めます。 

 

 



  

 

 

（教育総務課総務庶務班長） 

千葉県市町村教育委員会連絡協議会、千葉県都市教育長協議会及び千葉県町村教

育長協議会連名による「令和５年度千葉県教育予算及び人事に関する要望書」が、別

冊のとおり千葉県教育委員会に提出されたので報告いたします。 

令和５年度要望書は、合計１１６項目、うち重点要望は２３項目で、昨年度と比較し 

て合計で３項目増えております。 

  要望書の昨年との主な変更部分について説明させていただきます。 

   まず、Ⅱ１（４）指導が不適切な教員についての項目で、本務職員を配置する場合 

は、本務教員の人事異動による影響のないようにと変更してあります。（８）イ、年 

度をまたがる育児休業を取得している場合に本務職員の人事異動に影響のないよう 

に配慮されたい、としています。また、（９）「臨時的任用講師の任用が困難な場合 

は、必要に応じて、非常講師を臨時的に任用し、授業のみでも行えるよう非常勤講師 

の任用並びに業務内容の拡大についても検討していただきたい。」を追加しています。 

次に、（２５）「管理職にかかる異動に関する内規の変更をお願いしたい。また、管理 

職の再任用雇用や定年延長の際の管理職の扱いについて、今後の動向を示していた 

だきたい。」を追加しています。また、２（３）ク「小学校において、多様な指導形 

態を模索する意味でも増置職員の拡充をお願いしたい。」を追加しています。さらに、 

（１４）食物アレルギー対応の充実について、詳細な記述に変更しています。次に、 

（１６）小中学校の学級編成の弾力的な運用について、「弾力的な運用をした場合、 

年度初めに「活用計画」、年度末に「活用の成果」の報告が求められている。これら 

の事務的な処理を削減してもらいたい。」を追加しています。Ⅲ１重点要望（５）で 

は、部活指導者への手当の予算化、また、給食費について、保護者負担の軽減を図る 

ため、支援の在り方を定め、国へ補助制度創設の働きかけなどの検討について要望し 

ています。さらに、Ⅲ４重点要望（１）ＧＩＧＡスクール構想での端末を維持するた 

めの費用及び修繕費、ソフトウェア更新費用の財政的支援の働きかけについて、ま 

た、Ⅳ重点要望（５）通学路だけでなく、学校敷地内への不法侵入者の監視・記録を 

行う監視カメラの設置に係る費用の補助について要望しています。さらにⅤでは、県 

主催の埋蔵文化財専門職員に対する研修内容の充実、市町村立図書館等への物流体 

制の構築、言語・文化教育を推進するための財政的支援の検討要望などを追加してい 

ます。 

  今回の要望書については、県内自治体全体の意見を取りまとめ、千葉県教育委員会 

に提出されましたので、報告いたします。 

  

 

日程第６ その他報告 

（１）令和４年第４回（９月招集）袖ケ浦市議会の報告について 

（教育長） 

その他報告（１）について事務局に説明を求めます。 

 



  

 

 

 

（教育部次長（教育総務課長）） 

令和４年第４回袖ケ浦市議会においては、１１名の議員から一般質問がありまし 

た。そのうち、教育委員会関係の質問は２名でした。１人目は、湯浅議員から市立幼

稚園・小中学校の幼児・児童・生徒の実態について質問があり、制服の選定・見直し

の際には製造メーカーから提案をいただいた中で、保護者等の様々な立場の方から

意見を伺って総合的に判断している状況なので、独占禁止法違反に当たるという問

題はない等を答弁しました。２人目は、根本議員からヤングケアラー支援マニュア

ルの小中学校の周知や実際の連携等の状況について質問があり、小・中学校宛にマ

ニュアルの送付とともにアセスメントシートを参考にして適切に対応すること、ま

た、ヤングケアラーを児童生徒の課題の一つとして注意深く見守りをしていくこと

を各種会議で指示していると答弁しました。                         

 また、令和４年度一般会計補正予算（第５号）については、議決を得ております。 

令和３年度歳入歳出予算決算については、決算審査特別委員会において審議され、

採決されました。 

 

以上 

 

 

※ 次の案件につきましては、袖ケ浦市教育委員会会議規則第１３条第１項第１号 

に該当するため、非公開となります。 

・日程第４ 議案第１号 

 

 

 

 


